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SEÑOR PRESIDENTE.- Buenos días a todos. 

Habiendo número, damos comienzo al Congreso Extraordinario de OFI. 

Queremos dar nuestro agradecimiento a la Asociación Departamental de Fútbol 

de Cerro Largo, a sus neutrales y a sus clubes miembros por recibirnos, así como a 

todos aquellos que forman parte de la organización. 

¡Bienvenidos a mi ciudad! 

Ya vamos a tener más tiempo para conversar, pero ahora voy a ceder el uso de la 

palabra al señor Gerente a fin de dar comienzo al trabajo del Congreso. Corresponde 

designar a los delegados que van a integrar las respectivas comisiones que realizarán el 

estudio de los poderes presentados. 

 

3)  DESIGNACIÓN DE COMISIONES 

 

SEÑOR GERENTE.- Para integrar la Comisión General de Poderes, la Mesa propone 

a los delegados de Florida Capital, Rivera Interior y Cerro Largo Interior. 

Por otro lado, para integrar la Comisión Especial de Poderes, se propone a los 

delegados de Canelones Capital, Soriano Interior y Rocha Capital. 

En consideración. 

Si no se hace uso de la palabra, se va a votar. 

 (Se vota). 

---------AFIRMATIVA. MAYORÍA. 

 

Corresponde pasar a un breve cuarto intermedio para realizar el trabajo de las 

comisiones. 

(Así se hace). 
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(VUELTOS A SALA). 

 

4) INFORMES DE LA COMISIÓN GENERAL Y DE LA  

COMISIÓN ESPECIAL DE PODERES 

 

SEÑOR PRESIDENTE.- Se levanta el cuarto intermedio. 

Vamos a continuar con los informes sobre el trabajo realizado.  

Tiene la palabra el delegado de Florida Capital para informar sobre el trabajo de 

la Comisión General de Poderes. 

FLORIDA CAPITAL.- Buenos días a todos. 

Luego de realizado el control formal de veinticinco poderes, la Comisión 

General de Poderes recomienda su aprobación, dado que no hay observaciones que 

realizar. 

SEÑOR PRESIDENTE.- En consideración el informe de la Comisión General de 

Poderes. 

Si no se hace uso de la palabra, se va a votar. 

(Se vota). 

---------AFIRMATIVA. UNANIMIDAD. 

Tiene la palabra el delegado de Soriano Interior para brindar el informe de la 

Comisión Especial de Poderes. 

SORIANO INTERIOR.- Muy buenos días. 

La Comisión Especial de Poderes trabajó en el control de tres poderes, pero 

tampoco tiene observaciones que realizar, por lo que aconseja su aprobación. 

SEÑOR PRESIDENTE.- En consideración el informe de la Comisión Especial de 

Poderes. 
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Si no se hace uso de la palabra, se va a votar. 

(Se vota). 

---------AFIRMATIVA. UNANIMIDAD. 

SEÑOR GERENTE.- Hay 28 sectores en sala con voz y voto. 

SEÑOR PRESIDENTE.- Vamos a pasar a la conformación de las dos comisiones de 

trabajo que van a dedicarse a las tareas previstas en el orden del día. 

Les pido que aprovechen el trabajo, tanto en la comisión que va a tratar el 

presupuesto, donde estarán los compañeros de la parte de finanzas, la contadora Serrana 

Grassi y los demás funcionarios de la tesorería, como en la otra comisión, donde estarán 

Gustavo Ruiz y Eduardo Segura para colaborar. 

Hay varias ponencias que tienen cierto peso y si no ponemos cariño en este 

trabajo va a ser muy difícil. Por eso les pido que hagan todas las consultas que sean 

necesarias para que estas instancias sean verdaderamente enriquecedoras. 

Como dije antes, hay varios cambios sustanciales para aprobar y formarán parte 

del camino que vamos a recorrer de ahora en más, así que hay que aprovechar esta 

instancia. 

Correspondería pasar a cuarto intermedio para permitir el trabajo de las 

comisiones. 

En consideración. 

Si no se hace uso de la palabra, se va a votar. 

 (Se vota). 

---------AFIRMATIVA. UNANIMIDAD.  

 

(Así se hace). 
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(VUELTOS A SALA). 

 

SEÑOR PRESIDENTE.- Se levanta el cuarto intermedio y vamos a retomar el trabajo 

del Congreso. 

Quiero agradecer a quienes presidieron las comisiones, es decir, a los delegados 

de Tacuarembó y San José, así como a la delegada de Treinta y Tres, al vicepresidente 

de la Liga minuana y a todos los que aportaron a la discusión en el trabajo realizado. 

 

5) INFORME DE LA COMISIÓN N.º 1 

 

SEÑOR GERENTE.- Se va a dar lectura al informe de la Comisión n.º 1. 

(Se lee).  

–«Punto 1. Presupuesto.  

La Comisión resuelve, por unanimidad, proponer al Congreso aprobar el 

presupuesto». 

 En consideración. 

 Si no se hace uso de la palabra, se va a votar. 

(Se vota). 

---------AFIRMATIVA. UNANIMIDAD. 

 

6) INFORME DE LA COMISIÓN N.º 2 

 

SEÑOR GERENTE.- Pasamos ahora a los informes de la Comisión n.º 2. 

(Se lee). 

–«Punto 2. a) Modificación Capítulo 8 (Transferencias, pases y fichajes).  
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La Comisión resuelve, por unanimidad, aconsejar al Congreso aprobar en 

general la propuesta. 

A su vez, se sugiere aprobar el punto adecuando la redacción para suprimir todas 

las referencias a la Mesa Ejecutiva y la actuación de oficio, manteniendo que en todos 

los casos sea a denuncia de partes». 

En consideración. 

 Si no se hace uso de la palabra, se va a votar. 

(Se vota). 

---------AFIRMATIVA. UNANIMIDAD. 

«Punto 2. b) Código Disciplinario y de Procedimiento.  

La Comisión resuelve, por unanimidad, proponer al Congreso aprobar la 

totalidad del texto, salvo el artículo 14, que fue votado en forma negativa. 

Se aclara que se mantiene la redacción del artículo 14 vigente». 

En consideración. 

 Si no se hace uso de la palabra, se va a votar. 

(Se vota). 

---------AFIRMATIVA. UNANIMIDAD. 

«Punto 2. c) Torneos – Picos de partidos. Código de Penas – Art. 47. 

La Comisión resuelve, por unanimidad, proponer al Congreso votar 

favorablemente la ponencia». 

En consideración. 

 Si no se hace uso de la palabra, se va a votar. 

(Se vota). 

---------AFIRMATIVA. UNANIMIDAD. 

«Punto 2. d) Torneos – Habilitación de Jugadores. 
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La Comisión resuelve, por unanimidad, proponer al Congreso apoyar la 

ponencia». 

En consideración. 

 Si no se hace uso de la palabra, se va a votar. 

(Se vota). 

---------AFIRMATIVA. UNANIMIDAD. 

«Punto 2. e) Torneos – Tiempo de Juego. 

La Comisión resuelve, por unanimidad, proponer al Congreso votar en forma 

afirmativa la ponencia». 

En consideración. 

 Si no se hace uso de la palabra, se va a votar. 

(Se vota). 

---------AFIRMATIVA. UNANIMIDAD. 

«Punto 5. f) Torneos – Ingreso de la Prensa. 

La Comisión resuelve, por unanimidad, proponer al Congreso votar en forma 

afirmativa la ponencia». 

En consideración. 

 Si no se hace uso de la palabra, se va a votar. 

(Se vota). 

---------AFIRMATIVA. UNANIMIDAD. 

«Punto 2. g) Carnés de Libre Acceso. 

La Comisión resuelve, por unanimidad, proponer al Congreso votar 

favorablemente la propuesta». 
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7)  CIERRE PROTOCOLAR 

 

SEÑOR PRESIDENTE.- Tenemos dos ponencias que han sido fruto de un cambio 

reglamentario atrasado, así que creo que, como organización, nos estamos poniendo al 

día en un montón de aspectos. 

Me gustaría agradecer el trabajo de Gustavo Ruiz, de Eduardo Segura, de 

Santiago Piñeyro y de Andrés Montandón, así como del resto de los funcionarios, por 

ejemplo, de la Tesorería, con Serrana Grassi a la cabeza, o de la Comisión de Finanzas, 

encabezada por el tesorero, en lo que refiere al presupuesto. 

También quiero agradecer la presencia de los miembros del Tribunal Arbitral y 

del Consejo Técnico de Árbitros, así como del resto de los funcionarios que no he 

mencionado, pero que nos han acompañado. Por supuesto que también agradezco a 

quienes no están presentes, pero hacen posible el día a día, la marcha y el normal 

funcionamiento de la Organización del Fútbol del Interior. 

En este cierre, agradezco a los presentes, sobre todo a los sectores que en 

realidad son los verdaderos «dueños» –dicho entre comillas– de la OFI, pero también a 

las ligas y a los clubes. 

Por otra parte, también soy consciente de que nos corresponde un tirón de orejas 

porque nos falta trabajo. Es necesario más trabajo legislativo –que es el que hacemos 

acá– porque deberíamos proponer más cosas –incluso ustedes, como sectores–, pero 

también nos falta trabajo ejecutivo. Ha quedado un núcleo reducido de dirigentes que le 

meten cabeza a este tipo de propuestas, así que me pregunto, ¿y si nos involucramos 

más? ¿Y si somos más gente en esto? Seguramente, los reclamos que tenemos se verán 

plasmados y mejoraremos todos. 
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En definitiva, los invito a seguir trabajando juntos, como estamos hoy, porque 

ese es el camino. Les deseo un buen campeonato de selecciones, ya que tendremos un 

número histórico –por lo menos, de acuerdo con lo sucedido en los últimos años– 

porque estaríamos jugando todos, menos Salto Interior. Va a ser un lindo campeonato, 

así que les deseo suerte y éxito para todos. Todavía quedan por resolver algunos 

aspectos del fixture del torneo que deberá decidirse entre los sectores en la primera 

etapa.  

Desde ya, los invito para el lanzamiento de dicho torneo –previa reunión de 

delegados– el próximo jueves 22 de diciembre, en Montevideo. 

Nuevamente quiero agradecer a la Asociación Departamental de Fútbol de Cerro 

Largo por su hospitalidad. 

 

(Aplausos). 

 

8) DESIGNACIÓN DE TRES CONGRESALES PARA FIRMAR  

EL ACTA DEL CONGRESO 

 

SEÑOR GERENTE.- Para firmar el acta del presente Congreso Extraordinario de OFI, 

la Mesa designa a las delegaciones de Cerro Largo Capital, San José Capital y Rivera 

Interior. 

 

9)  SE LEVANTA LA SESIÓN. 

 

SEÑOR PRESIDENTE.- A modo de cierre de este trabajo agradezco nuevamente a 

todos. Nos vemos en unos días. 
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Damos por finalizado el Congreso. 

 ¡Muchas gracias! 

(Aplausos) 
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